

**1 Editorial**

Cosima Pinkowski

---

**Originalarbeiten**

- 2** Vanessa Wienholz, Hannah Nägele, Melanie Schmitz:  
Spektrum der Liebe – Eine qualitative Studie über das Erleben von Personen im Autismus-Spektrum in Bezug auf das Dating und den Aufbau einer Partnerschaft  
Spectrum of Love – A qualitative research about the experiences of people in the autism spectrum in terms of dating and building a relationship

- 10** Beate Wetzelsberger, Pier Paolo Pasqualoni, Ursula Costa:  
„Das Warten ist der Bruder der Krankheit“  
Unbegleitete minderjährige Geflüchtete – ein Auftrag für die Ergotherapie?  
"Waiting is the brother of illness"  
Unaccompanied minor refugees – a mission for occupational therapy?
- 

**Zweitveröffentlichung**

- 18** Helene Eisenhut, Johnny Collett, Farzaneh Yazdani:  
Untersuchung von Hemm- und Förderfaktoren für das Ehrenamt als Intervention für Menschen mit neurologischer chronischer Erkrankung. Wie kann man therapeutisches Ehrenamt möglich machen?  
Exploring the barriers and facilitators to volunteering as an intervention for those with long-term neurological conditions. How to make therapeutic volunteering possible?
- 

**Diskurs**

- 28** Elke Kraus:  
Das Digitalisierungsrad zur Differenzierung von Digitalisierungsbereichen und -formen
- 

**Evidenzbasierte Praxis / Studienzusammenfassungen**

- 30** Natalie Meyer:  
Studienzusammenfassung: Perspektive autistischer Erwachsener auf die ergotherapeutische Behandlung autistischer Kinder und Jugendlicher  
Serman, J., Gustafson, E., Eisenmenger, L., Hamm, L. & Edwards, J. (2023). Autistic adult perspectives on occupational therapy for autistic children and youth. OTJR, 43(2), 237-244. <https://doi.org/10.1177/15394492221103850>
- 32** Elin Allers:  
Studienzusammenfassung: Betätigungsprobleme von Menschen mit Depression und Ängsten  
Gunnarsson, A.B., Hedberg, A.-K., Håkansson, C., Hedin, K. & Wagmann, P. (2023). Occupational performance problems in people with depression and anxiety. Scandinavian Journal of Occupational Therapy, 30(2), 148-158. <https://doi.org/10.1080/11038128.2021.1882562>
- 

**35 International News**

- 36** **Veranstaltungsberichte**  
Ergotherapie-Tagung „Betätigung leben im Miteinander von Praxis und Hochschule“  
Potenziale der interdisziplinären Handlungswissenschaft für die Praxis – Einblicke in den O'Science Day 2023  
Aktuelles aus der dOS  
Fachbereichstag Therapiewissenschaften (FBTT)
- 

**41 Veranstaltungskalender**

- 43** **DGEW-Symposium: Wege der Ergotherapiewissenschaft in Deutschland**
- 

- 44** **Rezension**  
A practice-based approach to assessing and analysing handedness dimensions and types
- 

**Impressum**

Vorschau / Richtlinien für Autor\*innen